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Bairro Santa Casa: Obras de reformas 
da UBS entram em fase de conclusão

Moreira Sales mantém grupo
 de 120 doadores de sangue

No momento em que 
o Ministério da Saúde 
alerta para os baixos 
estoques de sangue nos 
hemonúcleos de todo o 
País, Moreira Sales dá 
exemplo para a região 
quando o assunto é do-
ação de sangue. É que 
a cidade conta com um 
grupo de 120 pessoas 
comprometidas em fa-
zer as doações junto ao 
Hemonúcleo de Campo 
Mourão.

Quarto Centenário: Feirão de Oportunidades
 superou as expectativas dos organizadores 

No último dia 15 de novembro, comerciantes de Quarto Centenário  
participaram do 2° Feirão de Oportunidades, evento que contou com 
uma parceria entre o comércio local, Sala do Empreendedor, Sicredi e 
Prefeitura Municipal.  

Ratinho Junior volta a 
aparecer como um dos
 principais candidatos à 

presidência em 2026
Depois de ajudar a ele-

ger mais de 160 prefeitos 
do seu partido nas eleições 
de 2024, Ratinho Junior 
(PSD) voltou a aparecer 
como um dos principais 
postulantes à Presidência 
da República em um novo 
levantamento feito pelo 
instituto Paraná Pesquisas 
e divulgado nesta quarta-
feira (27).  No cenário em 
que figura como candidato, 
o atual governador do Pa-
raná tem 15,3% das inten-
ções de votos dos eleitores 
brasileiros, o que o coloca 
como principal adversário 
do presidente Lula nesta 
situação. 

As obras de melho-
rias na Unidade Bá-
sica de Saúde (UBS) 
do bairro Santa Casa 
estão em fase de con-
clusão, com previsão 
de entrega à população 
nos próximos dias. O 
prefeito Betinho Lima 
cita que o local pas-
sou por uma série de 
melhorias, incluindo a 
instalação de blindex 
para oferecer mais se-
gurança e conforto aos 
pacientes que aguar-
dam atendimento. 

Paraná foi o 3º estado 
que mais gerou empregos 
com carteira assinada no 

ano, aponta Caged
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No momento em que o 
Ministério da Saúde alerta 
para os baixos estoques de 
sangue nos hemonúcleos 
de todo o País, Moreira 
Sales dá exemplo para a 
região quando o assunto 
é doação de sangue. É 
que a cidade conta com 
um grupo de 120 pes-
soas comprometidas em 
fazer as doações junto ao 
Hemonúcleo de Campo 
Mourão.

De acordo com Zulmiro 
Siena, tudo começou em 
janeiro de 2021, quando 
surgiu a ideia de formar 
um grupo de doadores que 
não para de crescer. “Hoje 
somos em 120, dos mais 
diversos tipos sanguíneos, 
proporcionando doações 
até duas vezes ao mês”, 
conta ele.

Com orgulho, Siena 
diz que até uniforme eles 
confeccionaram e a pre-
feitura fica responsável 
por ceder o transporte. 
“Tudo muito organizado 

Moreira Sales mantém grupo
 de 120 doadores de sangue

para que possamos cum-
prir com nossa missão e 
ajudar a salvar vidas”, 
comenta ele.

Por seu lado, a Prefei-
tura do Município, através 
da Secretaria de Saúde, 
considera uma ação muito 
importante ajudar a salvar 

Doadores de sangue de Moreira Sales, em  momento
 de doação no Hemonúcleo de Campo Mourão

vidas, auxiliando os doa-
dores com o transporte até 
Campo Mourão.

BANCO DE SAN-
GUE: - Para os doadores, 
o banco de sangue oferece 
um lanche especial. To-
dos os tipos sanguíneos 

são importantes, mas o “O 
negativo”, e “A negativo” 
são o que se encontram em 
níveis mais baixos.

Para doar sangue é 
preciso ter entre 16 e 69 
anos, pesar mais de 51 
quilos e estar saudável e 
bem alimentado.

Depois de ajudar a eleger 
mais de 160 prefeitos do seu 
partido nas eleições de 2024, 
Ratinho Junior (PSD) voltou a 
aparecer como um dos princi-
pais postulantes à Presidência 
da República em um novo le-
vantamento feito pelo instituto 
Paraná Pesquisas e divulgado 
nesta quarta-feira (27). 

No cenário em que figu-
ra como candidato, o atual 
governador do Paraná tem 
15,3% das intenções de votos 
dos eleitores brasileiros, o 
que o coloca como principal 
adversário do presidente Lula 
nesta situação. O desempenho 
o coloca à frente de outros 
candidatos que já concorreram 
à presidência em uma ou mais 
oportunidades. É o caso de 
Ciro Gomes, do PDT (12,8%), 
Ronaldo Caiado, do União 
Brasil (8,9%) e Simone Tebet, 
do MDB (8,7%), que foram os 
demais nomes testados neste 
cenário. 

Apesar de não ter sido 
testado diretamente contra 
outros nomes, as intenções de 
voto do governador do Paraná 
superam outros potenciais 
candidatos de diferentes polos. 
No campo da direita, ele supera 
Romeu Zema (Novo), que tem 
12,2% no cenário em que o 
governador de Minas Gerais 
aparece no lugar de Ratinho 
Junior. Ele também supera 
o atual ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad (PT), que 

Ratinho Junior volta a aparecer como um dos
 principais candidatos à presidência em 2026

chega a 14,5% e 14,9% em 
dois possíveis cenários em 
que substitui Lula na disputa. 

Em seu segundo mandato e 
com altas taxas de aprovação 
da população paranaense, 
Ratinho Junior vem ganhan-
do cada vez mais projeção 
nacional pelos resultados que 
tem obtido à frente da gestão 
do Governo do Estado, que 
recentemente superou o Rio 
Grande do Sul e voltou a ser 
a 4ª maior economia do Brasil. 
O bom momento econômico 
também fez com que o Paraná 
alcançasse uma taxa de 4% de 
desemprego no 3º trimestre de 
2024, alcançando o menor nú-
mero de pessoas desocupadas 
da última década

Ratinho Junior também foi 
responsável por elevar o Pa-
raná da 7ª para a 1ª colocação 
no Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) e, 
durante a sua gestão, o Estado 
também foi eleito por quatro 
vezes o mais sustentável do 
Brasil pelo Ranking de Com-
petitividade dos Estados.

Foi sob a gestão dele, ainda, 
que o Paraná alcançou nota 
máxima no Programa Nacio-

nal de Transparência Pública, 
obtendo Selo Diamante, e 
conquistou pela primeira vez 
na história a nota máxima do 
Capag, uma métrica usada pela 
Secretaria do Tesouro Nacio-
nal que classifica a capacidade 
dos estados brasileiros em 
honrarem seus compromissos 
financeiros.

O crescente desempenho 
do atual mandatário parana-
ense e a sua projeção em nível 
nacional – o que fez com que 
ele se tornasse o 1º presidente 
do Consórcio de Integração 
Sul e Sudeste (Cosud) – fez 
com que o presidente do PSD, 
Gilberto Kassab, declarasse 
no começo de outubro que 
existe um consenso de que 
o governador do Paraná será 
o candidato do partido para 
presidente em 2026. Segundo 
Kassab, Ratinho Junior “só 
não será candidato se não 
quiser”. 

O instituto Paraná Pesqui-
sas entrevistou 2.014 eleitores 
com 16 anos ou mais nas 
27 unidades da Federação. 
A margem de erro é de 
2,2 pontos percentuais para 
mais ou para menos.

Cuida Paraná
No encontro com lideranças em Curitiba, o secretário 

Santin Roveda (Justiça e Cidadania) apresentou o programa 
Cuida Paraná que objetiva cuidar das pessoas em situação 
de vulnerabilidade, com foco especial na população em si-
tuação de rua e migrantes. O programa tem como proposta 
fechar ciclos: cuidar das pessoas e dos espaços públicos, 
promovendo dignidade e cidadania. “O Cuida Paraná não 
apenas acolhe, mas promove caminhos para que as pessoas 
possam reconstruir suas vidas, fortalecendo suas conexões 
com a sociedade e cuidando dos bens coletivos,” afirmou.

Devolução
A  Assembleia Legislativa devolveu R$ 342 milhões em 

2024, disse o presidente Ademar Traiano (PSD) através de 
programas como o Asfalto Novo, Vida Nova e o pacote de 
construção de creches. Além disso, o repasse de R$ 52 milhões 
às entidades sociais com 700 emendas parlamentares. “Dos R$ 
432 milhões, foram R$ 200 milhões para o Programa Asfalto 
do Vida Nova, outros R$ 100 milhões para a construção de 
300 creches, mais R$ 20 milhões para a construção da nova 
estrutura do Hospital Pequeno Príncipe e R$ 2 milhões para 
o fundo da Mulher. Em 10 anos,devolvemos aos cofres ou 
tesouros valores na ordem de R$ 5 bilhões”, destacou Traiano.

Comissões
O presidente da Assembleia Legislativa, Ademar Traiano 

(PSD), abriu prazo para os partidos e blocos indicarem os 
deputados que vão integrar as 28 comissões permanentes do 
legislativo estadual. A composição das comissões deve ser 
definida até fevereiro de 2025.

LIDE Paraná
O Prêmio Líderes do Paraná será no dia 4 de dezembro e 

reconhece os empreendedores e empresas que se destacaram 
no último ano em resultados, inovação e pioneirismo. Nesta 
edição, o prêmio reunirá em 15 categorias os principais nomes 
em setores como ESG, inovação, agronegócio, indústria, 
saúde, serviços e varejo. Os finalistas foram selecionados 
por votação popular, que contou com a participação de mais 
de 13 mil pessoas.

Diminuiu
A população rural do Paraná está menor – é o que mostram 

os dados do censo do IBGE. Desde a pesquisa anterior de 
2010, o estado perdeu 268.626 habitantes na zona rural, uma 
queda equivalente a 17%. De acordo com o censo, mais de 
1,2 milhão de pessoas vivem no campo. Isso significa que, 
atualmente, entre os 11,444 milhões de paranaenses, mais 
de 10,1 milhões vivem em áreas urbanas.

Ranking
UEL, UEM, UEPG e Unioeste ficaram entre as univer-

sidades mais bem avaliadas do Brasil, aponta o Ranking 
Universitário da América Latina da revista britânica Times 
Higher Education. O levantamento classifica 70 universidades 
brasileiras e outras 144 de 15 países da América Latina em 
critérios de ensino, pesquisa, internacionalização e relação 
com o setor produtivo.A classificação aponta a UEM (24º), 
UEL (27º), UEPG (46º) e Unioeste (48º).



QUINTA-FEIRA, 28 DE NOVEMBRO DE 2024 P03

As obras de melhorias na 
Unidade Básica de Saúde 
(UBS) do bairro Santa Casa 
estão em fase de conclusão, 
com previsão de entrega à 
população nos próximos dias.

O prefeito Betinho Lima 
cita que o local passou por 
uma série de melhorias, 
incluindo a instalação de 
blindex para oferecer mais 
segurança e conforto aos 
pacientes que aguardam 
atendimento. 

Além disso, foram reali-
zadas alterações estruturais 
significativas no prédio e a 
construção de duas novas 
salas, tudo para dar mais con-
forto e garantir um melhor 
atendimento aos usuários do 
sistema de saúde.

“Antes das obras, o espaço 
era muito apertado, dificul-
tando o acesso dos pacientes 
em maca. Agora, a unidade 
está mais ampla e funcional, 
pronta para atender a popula-
ção de forma mais eficiente”, 
afirmou o prefeito.

Além das intervenções 
na UBS do Santa Casa, a 
Prefeitura de Goioerê está 
promovendo melhorias na 

Bairro Santa Casa: Obras de reformas 
da UBS entram em fase de conclusão

UBS do Jardim Tropical. 
Paralelamente, está em cons-
trução uma nova Unidade 
Básica de Saúde na região 
central da cidade.

Localizada na Avenida 
Tiradentes, esquina com a 
Rua José Bonifácio, a nova 
UBS está próxima ao antigo 
Posto Central e foi projetada 
para atender as demandas 
crescentes da população, 
com foco em um atendimento 
mais humanizado e acessível.

O prefeito Betinho Lima 
comenta que essas obras fa-
zem parte de um esforço contí-
nuo para aprimorar a estrutura 
do setor de saúde em Goioerê. 
“Nosso objetivo é garantir 
que todos os cidadãos tenham 
acesso a um atendimento de 
qualidade, em espaços bem 
equipados e preparados para 
oferecer conforto e seguran-
ça,” declarou ele.

Com a conclusão das 
obras, a administração muni-
cipal espera elevar o padrão 
de atendimento nas UBSs, 
proporcionando melhores 
condições de trabalho para 
os profissionais de saúde e 
mais dignidade aos pacientes.

O prédio da UBS do Santa Casa está passando por uma série de melhorias

No último dia 15 de 
novembro, comercian-
tes de Quarto Centená-
rio  participaram do 2° 
Feirão de Oportunida-
des, evento que contou 
com uma parceria entre 
o comércio local, Sala 
do Empreendedor, Si-
credi e Prefeitura Mu-
nicipal.  

O evento foi reali-
zado no pavilhão da 
Igreja Matriz e  reuniu 
empresas locais que 
ofereceram ao público 
uma oportunidade de 
conhecer produtos e 
serviços com preços di-
ferenciados e de setores 
como agro, construção 
civil, moda, alimenta-
ção entre outros.

Na noite de segunda-
feira, 25, expositores 
que participaram do 
feirão se reuniram para 
avaliar o evento e já 
iniciar o planejamento 
para 3° Feirão que de-
verá acontecer em 2025.

Quarto Centenário: Feirão de Oportunidades
 superou as expectativas dos organizadores 

O feirão foi realizado com sucesso: organizadores já pensam no ano que vem
“Com o apoio da 

Prefeitura Municipal, 
através da Sala do 
Empreendedor, apoio 
do comercio local, a 
realização foi um su-
cesso, pois, em apenas 
um dia foi movimen-
tado em torno de 90 
mil reais” disse Cida 
Bugno, da Sala do 
Empreendedor.

Os organizadores 
já estão pensando no 
evento do próximo 
ano, quando o feirão 
deverá ser ainda mais 
movimentado.
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